



Palestina criticó fracaso internacional para finalizar guerra en Gaza

Description

(Ramala) La Cancillería palestina criticó hoy el continuo fracaso de la comunidad internacional para obligar a Israel a detener su agresión contra Gaza e implementar las resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU sobre el tema.

Pese a los llamados globales y las órdenes emitidas por la Corte Internacional de Justicia, el Estado ocupante mantiene todos los obstáculos a la entrada de ayuda a ese territorio, denunció en un comunicado el Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados.

Más de dos millones de palestinos son rehenes de planes políticos y chantajes ante la vista del mundo, subrayó.

Asimismo, la cartera acusó al gobierno de Benjamin Netanyahu de cometer genocidio en ese territorio, bajo las bombas del ejército israelí desde el 7 de octubre de 2023.

También criticó el desplazamiento forzado de la población, los sistemáticos ataques y la destrucción de la infraestructura allí.

El ciclo de muerte mediante bombardeos, desplazamientos, hambrunas y privaciones de los derechos humanos más básicos debe cesar, afirmó.

Más de 46 mil palestinos perdieron la vida en la Franja desde el comienzo de la guerra, según datos oficiales.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025